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35. Hauptversammlung 2024 
Freitag, 23. Februar 2024, 19.00 Uhr im Hotel Landhaus Adler 
 
 
 
 
Unser Präsident, Marcel «Selä» Kämpf, eröffnet ein letztes Mal die HV um 19.09Uhr. 
 
 
Anwesende 
97 Mitglieder inkl. Vorstand 
 
Wahl der Stimmenzähler 
Selä wählt für zwei Tischreihen je einen Stimmenzähler. Besten Dank an: Sven Hari 
und Adrian Buchhofer. 
 
Genehmigung Protokoll HV 2023 
Das Protokoll der Hauptversammlung von 2023 wird von der Versammlung 
einstimmig angenommen. 
 
Mutationen 
Neben 11 Austritten dürfen wir 15 Neumitglieder begrüssen. 
Damit sind es neu 327 aktive Mitglieder und 49 
passive Mitglieder, was ein Total von 376 Mitgliedern ergibt. Super Sache und 
herzlich Willkommen an alle Neuzugänge. 
 
Jahresbericht des Präsidenten 2023 
Selä präsentiert den Jahresbericht, mit vielen lustigen Anekdoten, ernsten 
Angelegenheiten und dazu passenden Bildern.  
Der Jahresbericht wird mit einem grossen Applaus genehmigt.   
 
Jahresrechnung 2023 
Die Kassierin Katrin Gerber präsentiert detailliert die Kosten und Erfolgsrechnung der 
After-Märit-Party, ink. Warm-UP Party vom Donnerstag. Danach wird die gesamte 
Erfolgsrechnung vom Jahr 2023 vorgestellt und die einzelnen Positionen, wie zum 
Beispiel den Busbetrieb, werden kurz erläutert. Fazit: uns geht es finanziell sehr gut. 
Das Budget für das Jahr 2024 wird vorgestellt. 
Selä liest den Bericht der Revisoren vor Stefan Burn und Rolf Schlup, welcher 
besagt, dass alles übereinstimmt und die Rechnungen ordentlich geführt wurden. Die 
Revisoren schlagen der Versammlung vor die Jahresrechnung und das Budget zu 
genehmigen. 
 
Die Jahresrechnung 2023 und das Budget 2024 werden von der Versammlung per 
Handzeichen angenommen. 
 
Wahlen  
Marcel «Selä» Kämpf gibt seinen Posten als Präsident auf das neue Clubjahr ab. 
Zur Wahl, als neue Präsident steht Katrin «Kätlä» Brügger. 
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Die neue Präsidentin wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
Vizepräsident: Mias Schnidrig 
Kassierin: Katrin Gerber 
Neu als Sekretärin: Isabelle Knobel 
Beisitzer: Matthias «Joe» Zurbrügg 
Beisitzer: Schmatz 
Beisitzerin: Tanja Trachsel 
 
Der restliche Vorstand wird von der Versammlung ebenfalls einstimmig 
wiedergewählt. 
 
Neu als Beisitzerin: Sonja «Sönä» Holzer 
Neu als Beisitzer: Christian «Liggi» Liggensdorfer 
 
Die beiden neuen Vorstandsmitglieder werden einzeln von der Versammlung in den 
Vorstand gewählt. 
 
Vorschlag Abendflug-Buskonzept 
Schmatz stellt das neue Buskonzept vor. 
Das Ziel davon ist eine Steigerung der Attraktivität für die Piloten und den Fahrer. 
 

• Der Fahrer erstellt eine Umfrage in der Bösligruppe (WhatsApp) 

• Anmeldungen können bis 2 Stunden vorher gemacht werden 

• Beim Einsteigen gilt die Reihenfolge der Anmeldungen  

• Falls es keine Anmeldungen gibt, kommt auch kein Fahrer 

• Bei zu vielen Anmeldungen, kann der zweite Bus individuell genutzt werden 
 
Die Diskussion in der Versammlung wird eröffnet, es gibt ein paar Stimmen mit 
kritischen Fragen. 
Die Mehrheit der Versammlung nimmt das neue Buskonzept für die Abendflüge an. 
 
Schmatz lässt die Versammlung abstimmen, ob ein fixer Fahrplan für das 
Wochenende gefragt ist. Ein grosser Teil der Versammlung ist dafür. Der Vorstand 
verfolgt das Thema im neuen Clubjahr weiter. 
 
Jahresprogramm 2024                 
Tanja stellt das Jahresprogramm 2024 vor. (Siehe Webseite) 
Bitte an Alle, haltet euch en die Anmeldefristen der jeweiligen Veranstaltungen. 
 
Luftrauminformationen 
Selä informiert über: 
 

• Luftraum Reichenbach 

• Neue TMA/CTR in Meiringen ab März 2024 

• Südanflug Bern (Belp) ab 2025 

• Wildschutzzone Kandertal 
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Ehrungen 2023 
Verschiedene FFF-Mitglieder werden für Ihre ausserordentlichen Leistungen im 2023 
geehrt und ihnen wird ein kleines Präsent übergeben. 
Die ersten 4 Piloten vom Club, die in der CCC Wertung auf XConntest geführt 
werden, erhalten zusätzlich je CHF 100.00 aus unserem Sportfonds. Zusätzlich wird 
unter allen Personen, die in der letzten Saison für die FFF einen oder mehrere Flüge 
eingegeben haben, zwei Flaschen Wein verlost. 
 
Diverses 

• Fotowettbewerb 
Auch dieses Jahr haben wieder viele Clubmitglieder ein Foto für den Fotowettbewerb 
eingeschickt. Die besten drei bekommen wurden gewählt/gelost und bekommen den 
Mitgliederbeitrag fürs nächste Jahr geschenkt. 
Aus den Fotos wird ein Kalender erstellt. 
 

• Twint 
Neu kann auch die Landetaxe per Twint bezahlt werden. 
Schmatz erkärt noch einmal die Handhabung von Twint  
(bei Grün ist die Sache Recht!) 
 

• Siffeggen-Versteigerung (nach dem Essen) 
Wie gewohnt wird der ‚Siffeggen‘ versteigert und der eine oder die andere kann sich 
seine Kleider zurückkaufen oder den Kleiderschrank etwas aufwerten.  
  

• Fragen 
Es gibt keine Fragen oder Anregungen aus der Versammlung. 
 
 
 
 
Die HV schliesst um 20.29 Uhr. Ä guetä...! 
 
 
  
Zum letzten Mal als Sekretärin,  
Katrin Brügger 
 
 
 
 


